


Уважаемые коллеги!

Высылаем июльский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который со-
держит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ГЛАВНОЙ «ЛЬГОТОЙ» ДОЛЖНА БЫТЬ ОТМЕНА 
ПОБОРОВ НА КАПРЕМОНТ

Председатель Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ, руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей Миронов выска-
зался по поводу необходимости отмены взно-
сов на капремонт на ближайшие пять лет:

– Плату за капремонт, уже установленную 
в других регионах, с 1 июля этого года ввели 
и в столице. Спустя некоторое время решением 
мэра Сергея Собянина льгота на оплату предо-
ставлена десяти категориям граждан – много-
детным семьям, инвалидам, почетным донорам, 
семьям погибших военнослужащих и ряду дру-
гих.

Такое решение московской власти можно 
только приветствовать, хотя инвалиды и много-
детные родители с самого начала могли бы рас-
считывать на скидку. Но все-таки это полумера. 
Потому что главной «льготой» для населения 
должна стать отмена взносов на капремонт на 
ближайшие пять лет.

Сейчас наша Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ ведет в 14-ти регионах страны сбор 
подписей за мораторий на эти взносы. Поддерж-
ка инициативы чрезвычайно активная. Уверен, 
что задолго до окончания парламентских ка-
никул у нас будет свыше миллиона подписей, 
которые мы представим коллегам в Госдуме и 
Правительству. Вопрос о приостановке сборов 
на капремонт до 2020 года вынесем в осеннюю 
сессию.

Большое напряжение в обществе вызыва-
ет необоснованность сборов, непрозрачность 
формирования фонда капитального ремонта и 
использования средств, а главное, несправедли-
вость этой меры, поскольку государство еще не 
выполнило свои обязательства по капремонту 
старых домов.

В этих условиях о льготах, конечно, гово-
рить можно и нужно (и мы тоже говорим – на-
пример, об освобождении от платы престарелых 
пенсионеров), но все-таки нужнее принципи-
альное решение этой болезненной проблемы.



АНАТОЛИЙ АКСАКОВ: РОССИЯ ДОЛЖНА ПРЕОДОЛЕТЬ ИНЕРЦИОННЫЙ 
ПОДХОД К РАЗВИТИЮ ЭКОНОМИКИ

О том, чем занимается 
Комитет Госдумы по эконо-
мической политике, иннова-
ционному развитию и пред-
принимательству, рассказал 
президент Ассоциации регио-
нальных банков России Ана-
толий Аксаков.

– Как вы видите свою ра-
боту на посту главы комите-
та Госдумы по экономической 
политике, инновационному 
развитию и предприниматель-
ству?

- Комитет по экономиче-
ской политике, инновационно-
му развитию и предпринима-
тельству занимается, на первый 
взгляд, диаметрально противо-
положными направлениями в 
жизни страны. Например, ему 
приходится решать вопросы ал-
когольной отрасли, пивоваре-
ния, туризма и прочими направ-
лениями.

Одна из важнейших задач 
сейчас в России ― это форми-
рование региональных точек 
роста. Россия ― очень центра-
лизованная страна с точки зре-
ния концентрации капитала и 
бизнес-возможностей. Но при 
этом нам надо с пониманием от-
носиться к процессу централи-
зации, в том числе финансовых 
потоков. В 1990-е годы в России 
были очень сильны центробеж-
ные тенденции, и мы стояли на 
грани развала страны. И чтобы 
предотвратить этот развал, по-
требовалось взять все процессы 
под политический, экономиче-
ский, финансовый контроль. В 
результате произошла централи-
зация принятия политических и 
экономических решений.

Сейчас, когда процесс со-
бирания государства, его от-
дельных частей в целом завер-
шен, встает вопрос о том, чтобы 
осуществить децентрализацию, 
в том числе финансовых по-

токов, и подкрепить соответству-
ющими финансами полномочия 
региональных властей, поскольку 
они на местах решают очень мно-
гие вопросы, связанные с развити-
ем малого и среднего бизнеса. Я 
думаю, что постепенно этот про-
цесс пойдет, а начать его надо с 
инвентаризации всех полномочий 
местных властей ― и на муници-
пальном уровне, и на уровне субъ-
ектов федерации. Затем нужно по-
думать о финансовом обеспечении 
этих полномочий и перенастройке 
системы налоговых и иных отчис-
лений в региональные бюджеты. 
Сейчас такая работа уже ведется.

– Как вы, как представи-
тель законодателя, можете про-
комментировать работу Думы в 
области облегчения жизни мало-
го и среднего бизнеса?

- Госдума 19 июня 2015 года 
приняла в третьем и окончательном 
чтении законопроект с изменени-
ями в закон «О защите конкурен-
ции» и в закон «О развитии малого 
и среднего предпринимательства в 
Российской Федерации», направ-
ленные на привлечение инвести-
ций и расширение масштабов ин-
новационной деятельности малого 
и среднего предпринимательства.

Согласно законопроекту, в 
стране будет создана Федераль-
ная корпорация развития малого 
и среднего предпринимательства. 
Соответствующий указ президента 
России был подписан 5 июня 2015 
года. Наш комитет рассмотрел за-
конопроект достаточно быстро, 
чтобы единый институт по под-
держке малого и среднего бизнеса 
начал работать уже в этом году.

В России работает около 6 
млн. субъектов предприниматель-
ства, число занятых в этом секторе 
составляет 18 млн. человек. Доля 
малого бизнеса в ВВП страны со-
ставляет 20%, и этот показатель 
необходимо существенно уве-
личить, поддержать российских 

предпринимателей, выполняю-
щих функцию по обеспечению 
самозанятости населения и соз-
данию новых рабочих мест. Ма-
лый и средний бизнес должны 
стать основой диверсификации 
и структурной перестройки рос-
сийской экономики.

Единый институт по под-
держке малого и среднего биз-
неса позволит объединить все 
ресурсы по поддержке МСП в 
одну структуру и будет способ-
ствовать уменьшению количе-
ства административных барье-
ров для предпринимателей.

Согласно документу, не-
банковская депозитно-кредит-
ная организация «Агентство 
кредитных организаций» пере-
именована в Федеральную кор-
порацию по развитию малого и 
среднего предпринимательства 
с сохранением 100% акций у 
государства. Основными задача-
ми корпорации станет оказание 
финансовой, инфраструктурной, 
имущественной, юридической, 
методологической поддержки 
субъектам малого и среднего 
предпринимательства, привле-
чение денежных средств рос-
сийских, иностранных, между-
народных организаций в целях 
поддержки таких организаций.

Для достижения постав-
ленных целей определены функ-
ции федеральной корпорации. 
Это оценка и мониторинг со-
ответствия планов закупок го-
скорпораций и годовых отче-
тов госкорпораций о закупках у 
субъектов МСП. Также в доку-
менте прописаны обжалование 
в судебном порядке действий 
заказчиков в отношении субъ-
ектов, обеспечение организаци-
онного, юридического, инфор-
мационного, маркетингового и 
финансового сопровождения ин-
вестпроектов, соответствующих 
приоритетным направлениям 



деятельности федеральной кор-
порации.

– Каким образом, по ваше-
му мнению, можно запустить 
экономический рост в России?

- В условиях стагнации 
и внешних санкций тем более 
важно переходить от решения 
текущих проблем к стратегиче-
скому планированию. Основной 
подход к формированию бюд-
жета страны в последние годы 
– инерционный, ориентирован-
ный на максимальную защиту 
от возможных рисков, а не на 
развитие экономики. Мы очень 
медленно подбираемся к реше-
нию задач развития инфраструк-
туры, человеческого капитала, 
стимулирования инноваций и 
обновления основных фондов. 
Оборонительная стратегия – это 
тоже фактор стагнации в эконо-
мике. Нужно решать задачи ре-
структуризации экономики, сни-
жения зависимости от экспорта 
энергоносителей.

Поэтому ключевая задача 
такова – в работе комитета по-
стараться сформировать право-
вые условия для изменения 
модели экономического разви-
тия страны. Ведь уже давно по-
нятно, что те решения, которые 
принимаются в Правительстве 
и Госдуме, обеспечивают ста-
бильность – но на очень низком 
качественном уровне, что не по-
зволяет России приблизиться 
к развитым странам. Поэтому 
должны быть предприняты ре-
шительные действия в правовой 
и бюджетной политике. Некото-
рые действия уже предпринима-
ются, например, для того, чтобы 
уменьшить административный 
пресс, в том числе в секторе ма-
лого и среднего бизнеса (МСБ).

– У вас есть претензии к 
работе Правительства?

- Есть претензии, прежде 
всего, к работе экономического 
блока Правительства. Можно 
сказать, что предпринимаемые 
правительством меры – косме-

тические. Стратегических задач 
развития экономики они не реша-
ют. Они могут обеспечить опреде-
ленную социальную и экономиче-
скую стабильность, но на низком 
уровне. Нужно наполнить прак-
тическим содержанием принятые 
Госдумой законы о стратегическом 
планировании и о промышлен-
ной политике. Чтобы проводить 
взвешенную политику, нам нужно 
иметь программу социально-эко-
номического развития на 15–20 
лет, и она должна быть амбициоз-
ной.

Для выхода на новый каче-
ственный уровень развития эко-
номики необходимы триллионы 
рублей, и Правительство должно 
предложить направление для при-
влечения финансовых ресурсов. 
При нынешней норме накоплений 
– доле инвестиций в валовом вну-
треннем продукте – мы всегда бу-
дем отставать от ведущих стран.

В финансовом секторе необ-
ходимо увеличивать сроки рефи-
нансирования банков, расширять 
круг допуска кредитных органи-
заций и перечень принимаемых в 
обеспечение активов, ввести депо-
зиты без возможности досрочного 
изъятия и проводить другие меры, 
помогающие формировать ресурс-
ную базу для среднесрочного и 
долгосрочного кредитования эко-
номики.

– Назовите основные, по 
вашему мнению, приоритеты в 
экономической политике страны 
на ближайшие годы. Готовятся 
ли соответствующие законода-
тельные инициативы?

- Одно из главных направ-
лений в новой экономической по-
литике – форсированный рост ин-
вестиций, являющийся основным 
источником ускорения социально-
экономического развития России, 
структурной перестройки эконо-
мики, импортозамещения, модер-
низации промышленности и ее 
технологического обновления.

Для привлечения инвести-
ций, а также развития бизнеса, 

особенно малого, необходимо 
дальнейшее улучшения делово-
го, предпринимательского кли-
мата в стране. Необходимо со-
кращать количество проверок и 
проверяющих органов, ввести 
мораторий на любые проверки 
малого бизнеса – аналогичный 
позитивный опыт накоплен в Ка-
захстане и Грузии. Для контроля 
соблюдения предпринимателя-
ми норм законодательства при-
менять механизмы страхования 
рисков, страхования ответствен-
ности, саморегулирования.

В числе приоритетных за-
конопроектов, с которыми рабо-
тает Комитет, – правительствен-
ные законопроекты по созданию 
комфортных условий для раз-
вития предпринимательства. В 
частности – о снижении налого-
вых ставок для налогоплатель-
щиков, применяющих упро-
щенную и патентную системы 
налогообложения, и о стиму-
лировании деловой активности 
МСБ в условиях экономическо-
го кризиса.

Нам также предстоит 
сформировать правовую основу 
для работы единого институ-
та развития малого и среднего 
предпринимательства. Решение 
о создании этой структуры было 
принято на заседании Госсовета 
7 апреля 2015 года. Основные 
задачи новой структуры ― ока-
зание финансово-кредитной 
поддержки предприятиям мало-
го и среднего бизнеса, а также 
разработка программ по встра-
иванию МСБ в цепочки постав-
щиков крупных госкомпаний. 
Институту также будет передана 
часть теперешних полномочий 
Минэкономики по регулирова-
нию предоставления грантов и 
микрозаймов малому и средне-
му бизнесу, а также по финанси-
рованию бизнес-инкубаторов.

Источник: Bankir.ru



СЕРГЕЙ МИРОНОВ: НУЖНО ЛИ НАМ ТАКОЕ ПРАВИТЕЛЬСТВО?

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей Миронов заявил, что 
способ борьбы с бедностью 
в России лежит на поверх-
ности, но правительство не 
желает им воспользоваться. 

Он напомнил, что “спра-
вороссы” давно предложили 
выход из ситуации: введение 
прогрессивного налога и на-
лога на роскошь, упразднение 
привилегий госслужащих и 
депутатов, ограничение тари-
фов ЖКХ и цен на транспорт-
ные перевозки.

- Модель, где 10% насе-
ления богатеет за счет осталь-
ных 90%, недопустима в 
нормальном государстве. Но 
отчего-то нашему правитель-
ству она кажется более удоб-

ной. Тогда возникает неизбеж-
ный вопрос: нужно ли нам такое 
правительство? – задает вопрос 
председатель партии.

Миронов заявил, что бед-
ность граждан – это порок и 
позор государства. Он напом-
нил, что недавно вице-премьер 
Ольга Голодец объявила о 22 
миллионах россиян, живущих 
за чертой бедности. Год назад 
их было 15,7 миллионов. Одна-
ко на деле положение дел куда 
хуже, так как официально бед-
ность рассчитывается из зани-
женного “прожиточного мини-
мума”. Миронов напомнил, что 
“Справедливая Россия” предла-
гает исходить при подсчете из 
социального стандарта потре-
бления, куда входят реальные 
расходы на питание, лечение, 

образование и жилье. В таком 
случае бедными оказались бы 
как минимум треть граждан 
России.

- Причем, это не бом-
жи, алкоголики и тунеядцы, 
а люди, имеющие и образова-
ние, и профессию, и работу. 
Феномен, немыслимый для 
развитых стран! – подчеркнул 
Миронов.

Правительство же, игно-
рируя социальные законопро-
екты, пытается решить про-
блему самыми удобными для 
себя способами – сокращая 
индексацию пенсий, планируя 
ограничение бесплатного об-
разования, вводя плату за ка-
премонт.

Источник: bloknot.ru



ДЕПУТАТЫ ФРАКЦИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» ВНЕСЛИ В ГОСДУМУ ЗАКОНОПРОЕКТ 
О ВВЕДЕНИИ ПРОГРЕССИВНОЙ ШКАЛЫ НАЛОГА НА ДОХОДЫ ФИЗИЧИСКИХ ЛИЦ

Председатель Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель партийной 
фракции в Госдуме Сергей 
Миронов, а также депутаты 
фракции Михаил Емелья-
нов, Василий Швецов, Ва-
лерий Гартунг и Александр 
Тарнавский внесли в ГД 
проект федерального зако-
на № 851098-6 «О внесении 
изменений в главу 23 части 
второй Налогового кодекса 
Российской Федерации в ча-
сти введения прогрессивной 
шкалы налога на доходы 
физических лиц».

Как отмечается в поясни-
тельной записке, законопроект 
создает условия, стимулиру-
ющие направление прибыли 
предприятий не на личное обо-
гащение владельцев пред-
приятий, а на развитие этих 
предприятий. Кроме того, про-
ектом предусмотрено сниже-
ние социального неравенства 
с целью создания гармонично-
го социально-экономического 
положения в стране, которое, 
с одной стороны, стимулиру-
ет экономическую активность 
граждан, с другой – повышает 
платежеспособность широких 
слоев населения, что является 
необходимым условием разви-
тия экономики.

Законопроектом предла-
гается ввести прогрессивную 
шкалу налогообложения по 
доходам, превышающим в год 
на одного человека 24 милли-
она рублей.

Документ предусматри-
вает введение следующих 
ставок налога в отношении 
доходов, облагаемых НДФЛ в 
порядке, указанном в пункте 

1 статьи 224 Налогового кодекса 
РФ:

– по доходам до 24 млн ру-
блей включительно – 13%;

– по доходам свыше 24 млн 
рублей, но не более 100 млн ру-
блей – 25%;

– по доходам свыше 100 
млн рублей, но не более 200 млн 
рублей – 35%;

– по доходам свыше 200 
млн рублей – 50%.

Как отмечается в пояс-
нительной записке, учитывая 
указанные пороги применения 
прогрессивных ставок налогоо-
бложения, законопроект затра-
гивает минимальное число лиц, 
но именно тех, на кого прихо-
дится большая доля доходов тру-
доспособного населения нашей 
страны.

В тоже время высокий по-
рог дохода, с которого начи-
нается прогрессия, по словам 
депутатов, дает стимул для раз-
вития малого и среднего пред-
принимательства, обеспечивает 
возможность финансовой неза-
висимости выдающимся деяте-

лям научного, технического 
сообщества, изобретателям, 
разработчикам современных 
информационных технологий, 
программного обеспечения.

Как утверждают авторы 
законодательной инициативы, 
концепция закона и ставки со-
ответствуют опыту практиче-
ски всех развитых стран. Так, 
во Франции доходы, превыша-
ющие 1 млн евро в год, облага-
ются налогом по ставке 75%. 
В Германии доходы, превы-
шающие 250 тыс. евро в год, 
облагаются по ставке 45%. В 
Великобритании доходы, пре-
вышающие 150 тыс. фунтов 
стерлингов в год, облагаются 
по ставке 45%.

Налоговая политика 
должна основываться на прин-
ципе социальной справедли-
вости и стимулировать инве-
стиции в развитие экономики 
и создание рабочих мест, уве-
рены авторы законопроекта.

Подробнее на сайте: spravedlivo.ru



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

ПАРТИЙНЫЙ КАДРОВЫЙ РЕЗЕРВ

Во второе воскресенье 
сентября в 25 районах Перм-
ского края пройдут выборы в 
органы местного самоуправ-
ления. Партии сдадут экзамен 
на политическую состоятель-
ность, а самовыдвиженцы 
проверят свои силы.

От Партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в борьбу за 
депутатские мандаты вступят 
65 кандидатов. Именно столько 
кандидатов было выдвинуто от 
регионального и местных отде-
лений Партии. Процесс выдви-
жения прошел без замечаний со 
стороны территориальных из-
бирательных комиссий. Сейчас 
идет процесс регистрации кан-
дидатов.

Во втором по величине 
городе Пермского края, в Бе-
резниках, в городскую Думу 

выдвинуты кандидаты по 13 
округам. Команды кандидатов от 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ идут в Земские Собрания 
Кочевского района (13 кандида-
тов), Горнозаводского района (11 
кандидатов), Верещагинского 
района (9 кандидатов), Юсьвин-
ского района (6 кандидатов), Бар-
дымского района (4 кандидата) 
и Гремячинского района (3 кан-
дидата). Без внимания не оста-
лись и дополнительные выборы. 
Партийные кандидаты выдвину-
ты в Куединском, Добрянском и 
Суксунском районах. Кандидат 
в депутаты прошлогодней изби-
рательной кампании выдвинут 
для участия в выборах депутатов 
Совета депутатов Сылвенско-
го сельского поселения. Среди 
кандидатов преобладают члены 
Партии. Многие кандидаты – дей-

ствующие партийные депутаты 
представительных органов, ко-
торые решили переизбраться на 
новый срок. Особенно ярко эта 
тенденция прослеживается в 
Горнозаводском районе. Среди 
выдвинувшихся есть и лидеры 
партийных местных отделений.

Справка. 
По результатам последне-

го исследования фонда ИСЭПИ 
(Институт социально-экономи-
ческих и политических иссле-
дований) эффективность уча-
стия «эсеров» в промежуточных 
местных выборах выше, чем у 
конкурентов: доля выигранных 
мандатов относительно обще-
го числа выдвинутых партией 
кандидатов у «СР» составляет 
15%, у КПРФ – 11%, у ЛДПР – 
5%.

ПРОВЕРКА НА ПОЛИТИЧЕСКУЮ СОСТОЯТЕЛЬНОСТЬ

В Калужской области 
прошел обучающий недель-
ный курс для молодых и ам-
бициозных партийцев. Упор 
в обучении был сделан на ме-
тодах проведения избиратель-
ных кампаний.

«Мы начинаем формиро-
вать кадровый резерв нашей 
партии, – заявил Сергей Миро-
нов, приветствуя участников 
мероприятия. – В предстоящие 
дни вы пройдете ускоренный 
курс молодого политбойца, го-
тового участвовать в выборах 
различных уровней».

В семинаре приняли уча-
стие 45 молодых людей в воз-
расте от 20 до 35 лет из разных 
регионов России. Это активи-
сты партии, действующие депу-
таты органов представительной 
власти разных уровней, канди-
даты в депутаты, которые бу-

дут участвовать в региональных 
и местных выборах 13 сентября, 
а также в последующих выборах. 
Пермский край представили ребя-
та, занятые в партийной работе с 
самого основания СПРАВЕДЛИ-
ВОЙ РОССИИ.

Сергей Миронов видит в 
них перспективную молодежь, 
все они получили его личные 
приглашения на семинар. В прак-

тических занятиях, программа 
которых также составлена под 
руководством Сергея Миро-
нова, упор был сделан на ме-
тодах проведения избиратель-
ных кампаний. В конце курса 
Сергей Миронов подвел итоги 
работы семинара и отметил па-
мятными наградами самых луч-
ших его участников.



МОЛОДЫЕ ЭСЕРЫ НА «ТЕРРИТОРИИ СМЫСЛОВ»

С 21 по 27 
июля во Влади-
мирской области 
на форуме «Тер-
ритория смыс-
лов» на Клязьме 
была организо-
вана смена для 
начинающих по-
литиков – «Мо-
лодые депутаты 
и политические 
лидеры».

Форум по-
сетило множе-
ство именитых 
гостей, в том чис-
ле известных по-
литиков – Геннадий Зюганов, 
Владимир Жириновский, Вла-
димир Чуров, Александр Про-
ханов, Вячеслав Никонов, Ан-
дрей Туманов, Елена Драпеко.

По словам организато-
ров, подобной атмосферы на 
«Территории Смыслов» ещё 
не было. На мероприятие при-
были молодые представители 
всех парламентских партий, 

молодёжных парламентов, мо-
лодёжных правительств, а также 
молодые общественники и депу-
таты со всей России. Атмосфера 
доброжелательности и неравно-
душное отношение к своей стра-
не настраивали участников фо-
рума на конструктивный диалог. 
Пермский край представил член 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, помощник Председателя 

регионального от-
деления молодеж-
ного движения 
Александр Ноз-
дрюхин.

На форум 
прибыла делега-
ция молодёжного 
движения «Спра-
ведливая Сила» 
под руководством 
Ильи Свиридова и 
Алексея Спивако-
ва. В ходе работы 
ребята собирали 
подписи на повы-
шение стипендии 
до уровня прожи-

точного минимума. В конкурсе 
«Конвейер Проектов» предста-
вители «Справедливой Силы» 
выиграли сертификаты на по-
лучение грантов в размере 250 
тысяч рублей и трижды по 100 
тысяч рублей. Ребята активно 
принимали участие в конкур-
сах, мероприятиях, спортивных 
состязаниях, заняли второе ме-
сто в турнире по волейболу.



ОБЪЯВЛЕН СБОР ПРЕДЛОЖЕНИЙ ДЛЯ ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ЗАЧИСЛЕНИЯ В 
РЕЗЕРВ СОСТАВОВ УИК ПЕРМСКОГО КРАЯ

   Руководствуясь пункта-
ми 12, 14 части 2.1. Порядка 
формирования резерва соста-
вов участковых комиссий и на-
значения нового члена участ-
ковой комиссии из резерва 
составов участковых комиссий, 
утвержденного постановлени-
ем Центральной избирательной 
комиссией Российской Федера-
ции от 05.12.2012 № 152/1137-
6, постановлением Избира-
тельной комиссии Пермского 
края от 16.07.2015 № 171/02-2 
«О сборе предложений для до-
полнительного зачисления в 
резерв составов участковых ко-
миссий Пермского края», Изби-
рательная комиссия Пермского 
края объявляет сбор предло-
жений для дополнительного 
зачисления в резерв составов 
участковых комиссий, которые 
участвуют в подготовке и про-
ведении  выборов, назначен-

ных на 13 сентября 2015 года, в 
период с 24 июля 2015 года по 13 
августа 2015 года включительно, 
а также в резерв состава участко-
вой комиссии № 2838 Дзержин-
ского района г. Перми в период с 
24 июля 2015 года по 13 августа 
2015 года включительно.

    Прием документов осу-
ществляется в указанные сроки 
в помещениях соответствующих 
территориальных избиратель-
ных комиссий Пермского края. 
Информация об адресах и номе-
рах телефонов территориальных 
избирательных комиссий раз-
мещена на официальном сайте 
Избирательной комиссии Перм-
ского края в сети Интернет в раз-
деле «Избирательные комиссии» 
(http://www.permkrai.izbirkom.ru) 

   При внесении предложе-
ния (предложений) по кандида-
турам для назначения в резерв 
составов участковых комиссий 

перечень необходимых до-
кументов определен поста-
новлением ЦИК России от 
17.02.2010 № 192/1337-5 «О 
Методических рекомендациях 
о порядке формирования тер-
риториальных избирательных 
комиссий, избирательных ко-
миссий муниципальных обра-
зований, окружных и участко-
вых избирательных комиссий», 
постановлением ЦИК России 
от 05.12.2012 N 152/1137-6 «О 
порядке формирования резер-
ва составов участковых комис-
сий и назначения нового члена 
участковой комиссии из резер-
ва составов участковых комис-
сий».

Источник: сайт Избира-
тельной комиссии Пермского края 
www.permkrai.izbirkom.ru

ДЕНЬ ВДВ В КИРОВСКОМ РАЙОНЕ ГОРОДА ПЕРМИ

ТОС «Чистопольский» 
проводит в Закамске район-
ный праздник в честь Дня 
ВДВ уже в 11-й раз, с 2005 
года. 

В этом году под руко-
водством активистов Партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
прошло возложение цветов в па-
мять погибших во время боевых 
действий десантников.

Рассказывает инициатор 
мероприятия – член Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 

член ТОС «Чистопольский» 
Роман Иштанов: «В ТОСе у нас 
3 ветерана боевых действий, с 
которыми мы традиционно ор-
ганизуем районные праздники 
в день ВДВ и день спецназа. На 
празднике десантники тради-
ционно демонстрируют всем 
пришедшим гостям удаль в 
разбивании кирпичей и борьбе 
на руках. Для гостей работает 
полевая кухня, повсюду зву-
чат наши песни. В этом году 
мы возложили венок в честь 
24 десантников, погибших 12 
июля в Омске. Как организа-
торы мероприятия мы ежегод-
но берем сводки из районного 
отдела полиции – в этот раз, 
как и 11 лет подряд, ни одного 
происшествия с десантниками 
в районе не зафиксировано!



Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

Сердечно поздравляем с днём рождения! 
От всей души желаем счастья, крепкого здоровья, 

ещё больших успехов в вашей нелегкой работе, 
долгих лет жизни, благополучия в семье 

и всегда отличного настроения!

12 Августа

12 Августа

14 Августа

16 Августа

18 Августа

18 Августа

21 Августа

21 Августа

22 Августа

23 Августа

27 Августа

29 Августа

Аликин Владимир Николаевич 

Попов Сергей Игоревич

Гильфанов Ильяс Габдулханович

Куликова Вероника Дмитриевна

Тиркиа Автандил Варламович

Одинцов Михаил Анатольевич

Трофимова Лидия Васильевна

Федосеева Алевтина Германовна

Бабкин Владимир Геннадьевич

Юркина Любовь Леонидовна

Никитин Денис Юрьевич

Ионова Екатерина Михайловна

Член Совета РО

Депутат Совета депутатов Белоевского сельского 
поселения Кудымкарского муниципального района

Депутат Думы Октябрьского городского поселения

Член Совета РО,
Руководитель Аппарата регионального отделения

Депутат Земского Собрания Чердынского 
муниципального района

Депутат Думы Всеволодо-Вильвенского городского 
поселения

Депутат Земского Собрания Гремячинского 
муниципального района

Депутат Совета депутатов Маратовского 
сельского поселения Кочевского  муниципального 
района
Депутат Земского Собрания Верещагинского 
муниципального района

Депутат Совета депутатов Юксеевского сельского 
поселения Кочевского  муниципального района 

Председатель Совета МО в Краснокамском районе

Юрист РО

Юбиляр
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